

ABSTRAK**PENYELESAIAN SENGKETA TANAH MELALUI MEDIASI DI
SEKSI SENGKETA (STUDI KASUS DI KANTOR BADAN
PERTANAHAN NASIONAL KABUPATEN LOMBOK TIMUR)**

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah : Untuk mengetahui prosedur penyelesaian sengketa tanah melalui mediasi di kantor Pertanahan Nasional Kabupaten Lombok Timur serta untuk mengetahui iefektifitas pelaksanaan penyelesaian sengketa tanah melalui mediasi dikantor Pertanahan Nasional Kabupaten Lombok Timur. Dalam penyusunan dan penulisan pada penelitian ini, penulis memerlukan data konkret sebagai bahan pembahasan penulisan skripsi ini ,maka dalam metode penelitian yang digunakana dalah penelitian hukum empiris. Dimana sebuah studi hukum menggunakan fakta empiris yang diperoleh dari perilaku manusia dikenal sebagai Penelitian Hukum Empiris, dan itu mencakup wawancara dan pengamatan. Lembaga mediasi di BPN Kabupaten Lombok Timur dalam proses mediasi mengguakan model terbilang sederhana dan sesuai dengan permen Nomor 21 tahun 2020 tentang penangan kasus pertanahan di Indonesia sebagaimana yang dimaksud dalam Bab III Penanganan dan Penyelesaian Kasus Sengketa dan Konflik dalam pasal 6 yang menjelaskan tentang Penanganan Sengketa dan Konflik dilakukan melalui tahapan yakni : Pengkajian Kasus, Gelar awal, Penelitian, Ekspos hasil Penelitian, Rapat Koordinasi, Gelar akhir dan Penyelesaian Kasus. Serta dalam hal efektifitas penggunaan mediasi memberikan penjelasan bahwa mediasi sebagai langkah dalam proses penyelesaian sengketa sangat penting dan dapat memberikan berbagai dampak positif terhadap hubungan masyarakat karena mediasi adalah sebuah teknik mempertemukan kedua belah pihak yang bersengketa, mencari akar permasalahan serta mencari kata sepakat atas persengketaan yang terjadi. Hal tersebut jelas memberikan bukti bahwa jumlah pendaftar dari tahun 2021 dan tahun 2022 lebih banyak yang menemukan kata sepakat dari pada kegagalan dalam proses mediasi dalam arti lain melanjutkan kepengadilan, ini menunjukkan bahwa mediasi sangtlah efektif karena pada dasarnya telah mencapai tujuan seperti penjelasan tentang pengertian di atas.

Kata kunci :*Sengketa Tanah, Mediasi, BPN Kab Lombok timur*